



Prost auf die bayerisch-böhmische Freundschaft!

Zwiesel. Petrus war leider nicht in Partystimmung gestern Abend zum Auftakt des 1. Bayerisch-Böhmischen Bierfestivals am Stadtplatz. Empfindlich kühl war es und zu allem Überfluss kam dann auch noch der Regen.

Dennoch ließ sich schon erahnen, dass diese Veranstaltung Zugkraft entwickeln könnte. Trotz des wenig einladenden Wetters fanden sich an den gut über den Stadtplatz verteilten Ständen der insge-

samt zehn Brauereien von dies- und jenseits der Grenze nicht wenige Gäste ein, die die verschiedenen Biersorten probieren wollten.

Zur offiziellen Eröffnung des Festivals „Bier trifft Pivo“ begrüßte Bürgermeister Franz Xaver Steininger Gäste aus Bayern und Böhmen, darunter den stellvertretenden Pilsener Regionshauptmann Ivo Grüner, Euregio-Chef Kaspar Sammer, die Bürgermeister Charly Bauer (Bayer. Eisenstein), Michal Šneberg (Železná Ruda)

und Lenka Sykorova (Dešenice) sowie Alois Srb, der in Budweis alljährlich ein riesiges internationales Bierfest organisiert. Aber auch Stadträte waren gekommen, Vertreter des Centrum Bavaria Bohemia (CeBB), welches das Projekt „Kulturregion Bayern - Böhmen 2017“ organisiert, Repräsentanten von Stadtmarketing und Tourismusverein und die „Brückenbauer“ nach Tschechien Edmund Stern und Emil Kronschnabl. Mit einem

„5000-fachen Dank“ hieß Steininger Uwe Elbers von Zwiesel willkommen. Denn ZK hat 5000 Gläser für das Festival gestiftet. Man erwirbt für einen Euro sein persönliches Glas und kann damit dann von Stand zu Stand ziehen.

Nach Grußworten von Ivo Grüner, den Bürgermeistern Bauer und Šneberg, CeBB-Chef Hans Eibauer sowie Glaskönigin Andrea Herzog übernahm die Karel Pixa Band aus Südböhmen das musikalische

Zepter auf der Rathaus-Terrasse und spielte schmissig gegen das Wetter an. Eingestimmt worden waren die Gäste durch die Zwieseler Tanzmusik.

Am heutigen Vatertag wird von 10 bis 22 Uhr bei wechselnder Musik am Stadtplatz gefeiert und am Freitag von 15 bis 22 Uhr. Für die Gäste stehen zahlreiche Biertischgarnituren bereit, die Stadtplatz-Gastronomen sorgen für die passende Verpflegung zum Bier. – rz/F.: Schlenz